

Abstrak

Penelitian ini berfokus pada penerimaan dan pemaknaan Mahasiswi FISIP Universitas Airlangga mengenai pemberitaan kartu kuning Jokowi oleh Ketua BEM UI sesuai dengan *frame of reference* dan *field of experience* dari khalayak individu masing-masing. Media online *Line Today* dipilih karena menempati posisi pertama masyarakat Indonesia dalam mencari berita dibandingkan sumber berita lain seperti Sosial Media (*Twitter, Facebook, Instagram*), *Search Engine* (*Google, Wikipedia*), Media Cetak, Portal Berita (*Kompas.com, Detik.com*) maupun TV dan Radio.

Permasalahan penelitian ini yaitu bagaimana penerimaan informan mengenai pemberitaan pemberian kartu kuning Jokowi oleh Ketua BEM UI dalam Media Online *Line Today* Periode 2-11 Februari 2018. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, tipe deskriptif dengan menggunakan metode penelitian analisis resepsi. Adapun tinjauan pustaka dalam penelitian ini diantaranya, Khalayak Penerima Pesan Media, Analisis Resepsi, Situs Portal Berita Online, Media Politik di Indonesia, Berita Politik, Gerakan Mahasiswa di Indonesia serta Tanda, Simbol dan Pemaknaannya sebagai Alat Komunikasi. Pada teknik pengumpulan data, peneliti menggunakan *indepth interview* untuk mendapatkan data kualitatif dari informan.

Dalam penelitian ini ditemukan adanya dua pemaknaan berbeda yang diberikan oleh informan mengenai pemberitaan kartu kuning Jokowi oleh Ketua BEM UI dalam media online *Line Today* periode 2-11 Februari 2018. Informan yang berposisi memiliki pemaknaan, saat ini pimpinan media membawa kepentingan politik menyebabkan media tidak bersifat netral, sedangkan informan yang memaknai dinegosiasi ada hal yang setuju dan tidak setuju dengan keberpihakan pemberitaan *Line Today* yang lebih condong ke pemerintah. Penerimaan yang dilakukan informan dipengaruhi oleh faktor lingkungan sosial politik dan struktur kepribadian. Namun pemaknaan yang dikemukakan oleh informan, dirasa kurang tepat oleh peneliti karena *Line Today* hanya sebagai *news aggeragtor* yang menampilkan kembali berita dari portal berita lain. Portal-portal berita yang bekerja sama dengan *Line Today* tidak bersifat netral, membawa kepentingan dan ideologi medianya sehingga informan terkecoh dengan berita-berita yang ditampilkan dalam *Line Today*.

Kata kunci: Penerimaan Khalayak, Berita, Kartu Kuning Jokowi, Media Online, Line Today